

Le Mouvement cubain pour la Paix dénonce le danger pour le monde des frappes contre la Syrie



La Havane, 8 avril, (RHC).- Silvio Platero, président du Mouvement cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples, a dénoncé ce vendredi à La Havane le danger que représentent pour le monde les frappes aériennes lancées jeudi par les États-Unis contre la Syrie.

Dans des déclarations à l'agence Prensa Latina, Silvio Platero a souligné que cette attaque commandée par la Maison Blanche met la planète au bord d'un conflit de plus grande envergure.

Le président du Mouvement cubain pour la Paix a également dénoncé la campagne internationale ourdie par des secteurs de droite dans le but de justifier une agression militaire contre le gouvernement progressiste du Venezuela.

«Nous qui sommes entraînés à l'analyse des dangers qui menacent la paix, nous sommes convaincus qu'il y a des vases communicants entre les frappes contre la Syrie et les menaces contre la Révolution bolivarienne» a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/126519-le-mouvement-cubain-pour-la-paix-denonce-le-danger-pour-le-monde-des-frappes-contre-la-syrie>



Radio Habana Cuba